

## TAG DER VEREINE

Mit zahlreichen Sport- und Tanzvorführungen sowie viel Witz, Spiel und Information präsentierten sich im Januar mehrere Pforzheimer Vereine in der Schloesse-Galerie einem breiten und äußerst interessierten Publikum!

Bereits zum sechsten Mal fand diese Veranstaltung, die das Pforzheimer Vereinsleben beleuchtet, statt. Auch in diesem Jahr stieß sie auf sehr großen Anklang bei den Besuchern der Galerie.



## PUPPENTHEATER

Ein Besuchermagnet der ganz besonderen Art waren die Vorführungen des Freiburger Puppentheaters an den ersten beiden Samstagen im Februar.

Mit zwei wunderschönen „Kasperle-Abenteuern“ verstand es der geniale Puppenspieler Dr. Minuth sein kleines und großes Publikum zu verzaubern und für eine halbe Stunde in eine fantasievolle Märchenwelt zu entführen.

